



Nos avis de décès



BARIL, Huguette

1953 - 2015

Albanel autrefois de Montréal

23 avril 2015

Le 23 avril 2015, est décédée au CSSS de Chicoutimi à l'âge de 61 ans et 7 mois,

Mme Huguette Baril,

demeurant à Albanel, autrefois de Montréal.

Elle était la fille de feu M. Paul-Armand Baril et de feu Mme Rita Frigon.

Selon les volontés de la défunte, il n'y aura pas d'exposition, ni de célébration religieuse.

Mme Huguette Baril a été confiée au Crématorium Hébert & Fils de Roberval et les cendres seront déposées à une date ultérieure au cimetière de St-Méthode.

Elle laisse dans le deuil :

ses frères et sœurs : Claude, feu Maryanne (Marc Lamontagne), Germain (Nicole Dion), Francine (Luc Perreault), Jacinthe (Jacquelin Bernard) et Jocelyne;

ses neveux et nièces : Naomi Verdon, Samuel (Paméla Laflamme Boucher) et Marc-André Lamontagne (Marie-Ève Sincennes); Frédéric, Geneviève et Guillaume Baril; Audrey Baril; Marie-Ève (Dave Boucher), Michaël (Colleen Harvey), Dominique (Karla Lyster) et feu Véronique Simard.

Mme Huguette Baril laisse également dans le deuil plusieurs cousins et cousines, parents et amis.

Pour informations 418-274-2936, télécopieur 418-274-4023, courriel : marceldion@bellnet.ca et site Internet : www.hebertetfils.com

Direction funéraire Maison Funéraire Marcel Dion de Normandin et Albanel. (Entreprise affiliée à la Corporation des Thanatologues du Québec).

Direction des funérailles
Entreprises funéraires membres de la CTQ

Vœux de sympathie (18)

pauline chabot
st felicien

combien fut ma surprise de voir son décès, elle qui venait de revenir avec ses sœurs et frères, disons lui repose en paix , malgré la douleur elle laisse aux siens, toutes mes sympathies a sa famille

Stéphanie Houle
Beloeil

À tous les membres de la famille et amis d'Huguette, je vous présente mes plus sincères condoléances. Je vous souhaite beaucoup de courage dans cette grande épreuve.

Mes pensées vous accompagnent.

Stéphanie Houle, collègue et amie du Palais de justice de Montréal

Chantale Dupras
Montréal-Nord

À toute la famille et amis, je vous souhaite mes plus sincères condoléances.

Nous avons toujours été près l'une de l'autre, et ce, malgré la distance. Je dirais même plus, il y avait de la complicité entre nous. Nos soirées cinémas, de cartes entre amies, nos pyjamas party du samedi soir, elle était toujours prête à relever les défis. Je l'aimais Huguette. Je garde de bons souvenirs d'Huguette. Elle ne souffre plus et elle est enfin libre de son corps ...

D'une grande amie, Huguette il y aura toujours une place dans mon coeur pour toi !